



Delegación chilena impulsa innovación en Expo Osaka 2025

Durante la Semana de la Innovación en la Expo Universal de Osaka, Chile presenta a 14 *startups* de sectores como biotecnología, inteligencia artificial, ciberseguridad cuántica y turismo accesible, además de gremios y organizaciones de regiones como Arica y Parinacota, Biobío y Los Ríos. El pabellón "Makūn: El manto de Chile", que ya suma más de un millón de visitantes en tres meses, será escenario de charlas, *networking*, exhibiciones de inteligencia artificial y una competencia de robots entre Chile y Japón.

"La innovación es uno de los pilares estratégicos de nuestra promoción internacional", señala Ignacio Fernández, director general de ProChile. "Tenemos que seguir potenciando este sector para cuando la gente piense en Chile, piense en la innovación, en un país proveedor de servicios de clase mundial".